

重症心身障がい児施設

スマイルだより

令和3年秋号

新聞やテレビで紅葉の様子を伝える話題を目にするようになりました。木々が赤や黄色に色づく様子は心が癒されます。朝晩の気候が涼しくなり、日中も過ごしやすですが、体調管理が難しくなります。スマイルでも体調に気をつけながら、お天気の日には外気浴なども取り入れ、季節を感じながら1日楽しく過ごしたいと思います。



支援学校が夏休みの間、スマイルのご利用も増え、いつも以上に賑やかになりました。年上や年下のお友だちと一緒にいると、その存在を感じ(おはよう。)(よろしくね。)&声を出したり表情で伝えてくれていました。保護者の皆さんもお互い久しぶりにお会いできたようで、楽しく語らう姿を見て私たちもうれしく感じました。

お子さまも保護者さまもほっと出来たり、楽しんでいただける場所であり続けようと、改めて気持ちを引き締めました。



10月7日(木)スマイルの会を行う予定です。先輩保護者さまの強くて優しい姿、アドバイスなどに勇気や元気ももらっている方も多いと思います。今回も時間の許す限り、本音をさらけ出し終わった後、スッキリするような会になると良いですね。